

Skippernews - 8/2018



Über diesen Sommer kann man sich bisher nur freuen. Endlich Sonne satt und Boot fahren macht nicht nur im Urlaub Spaß, auch die Daheimgebliebenen können ihre Freizeit im oder auf dem Wasser genießen. Hoffen wir, dass dieses Wetter die Schulferien durchhält, damit die Kinder auch etwas davon haben. Auch, wenn einige Vereinsmitglieder mit ihren Booten in Urlaub sind, herrscht im Hafen an den Wochenenden reger Betrieb, da immer wieder Gäste unseren schönen Hafen anlaufen. Trotz Urlaub wurde unser Tresen im Vereinsheim neu gefliest, er sieht toll aus. Vielen Dank an Walter für diese Arbeit bei großer Hitze.